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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.10.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Mieterstrom-Modellen 
 
Die Gemeinde Thannhausen1 hat durch die dortige Wohnbaugesellschaft Solarmodule bzw. 
sogenannte Solarserver auf Hausdächern installieren lassen. Der dort gewonnene Strom 
kann durch die Mieter:innen vor Ort genutzt und diese so finanziell entlastet werden.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:  
 

1. Inwieweit wurden solche Lösungen mit den städtischen Wohnungsunternehmen und 
bei den Stadtwerken diskutiert? 

2. Inwieweit beurteilt die Stadtverwaltung dieses Vorgehen als praktikabel für die Stadt 
Halle? Inwieweit sieht sie Vor- bzw. Nachteile? 

3. Wie beurteilt sie den Mehrwert in Bezug auf die Mieter:innen? 
 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Umweltpolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 
 
 
 

                                                
1
 https://www.solarserver.de/2022/09/05/thannhausen-realisiert-mieterstrom-mit-400-kw-pv/ 
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